



Santiago, 13 Marzo 2021

COMUNICADO OFICIAL IGLESIA IMP LOS COMANDOS

Debido a algunos rumores o extrañas publicaciones en redes sociales, nuestra Iglesia IMP LOS COMANDOS en conjunto con nuestro amado Obrero Encargado David Saavedra Sandoval, sus ayudantes, cuerpo Directivo y congregación en pleno, declaramos lo siguiente:

- Que nuestro bendito Dios nos ha dado el gran privilegio de mantenernos como pueblo, como Iglesia más unidos que nunca.
- Que estamos grandemente bendecidos y agradecidos de nuestro Dios, por todo el camino que hemos recorrido **SIEMPRE CONTANDO CON EL RESPALDO DEL SEÑOR.**
- Que nuestro hermano David Saavedra Sandoval, designado por nuestra Corporación con el apoyo absoluto de la Iglesia como Obrero Encargado – Administrador de nuestra Iglesia, **NO HA RENUNCIADO A TAN ALTA HONRA DE PARTE DEL SEÑOR.**

Sabemos que estamos en los últimos tiempos, donde muchos serán turbados, es por ello, que primeramente confirmamos lo que cada miembro de nuestra amada Iglesia sabe. **DIOS HA PUESTO SUS OJOS EN NUESTRO HERMANO OBRERO, SU FAMILIA, SUS AYUDANTES Y DIRECTIVA,** para llevar adelante esta maravillosa obra entre nosotros.

Damos gracias al Señor porque hemos visto la Gloria de Dios en este caminar y damos gracias a nuestro Cariñoso Salvador de habernos bendecido con nuestras Autoridades.

Las Escrituras dicen:

“Pero a vosotros los que oís, os digo: Amad a vuestros enemigos, haced bien a los que os aborrecen; bendecid a los que os maldicen, y orad por los que os calumnian”.

(San Lucas cap. 6 versículo 22)

Les Saluda en el Amor del Señor,

Departamento de RR.PP / Comunicaciones

IMP Los Comandos